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Abstract (en)
The chair has seats with a seat surface and a safety bar extending transversely over the seats and pivoted from an open position into a closed
position. Securing parts i.e. protective panels, are arranged on the safety bar and extend in a direction toward a center of a front edge of the seat
surface in the closed position of the safety bar. The securing parts have an upper section (20) adjacent to the safety bar and oriented toward the
front edge and an end section (21) oriented at an angle (alpha) of less than 180 degree to the upper section. An independent claim is also included
for a chair lift comprising a hoisting rope.

Abstract (de)
Ein Sessel eines Sesselliftes mit Sitzen (14) mit einer Sitzfläche (6) weist einen Schutzbügel (8) auf, der sich quer über die Sitze (14) erstreckt
und von einer offenen Position in eine geschlossene Position verschwenkbar ist. Am Schutzbügel (8) sind Sicherungsteile (12), insbesondere
Schutzblenden, angeordnet, die sich in der geschlossenen Position des Schutzbügels (8) in Richtung zur Mitte der Vorderkante (26) der jeweiligen
Sitzfläche (6) hin erstrecken. Die Sicherungsteile (12) weisen einen ersten, dem Schutzbügel (8) benachbarten Abschnitt (20), der zur Vorderkante
(26) hin ausgerichtet ist, und einen zweiten Endabschnitt (21) auf, der in einem Winkel (±) kleiner 180° zum ersten Abschnitt (20) ausgerichtet ist.
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